Evolution ou Révolution ?
Une responsabilité collective : bâtir ensemble l'avenir du Sport

Deux jours de brainstorming autour du(des) modèle(s) possible(s) dans le contexte d’une crise sans précédent.

Mercredi 23 et Jeudi 24 septembre 2020 à Paris

Un évènement PwC & CDES Limoges


En mettant à l’arrêt les championnats professionnels et amateurs et en imposant l’annulation ou le report de nombreux évènements sportifs de toute nature (des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo aux évènements de fin de saison du sport de masse), la crise du Covid-19 a déjà grandement bouleversé l’ensemble des organisations sportives et risque de laisser des traces durables, notamment sur le plan économique.

S’il est légitime de chercher à tirer rapidement les enseignements de cette grave crise sanitaire, il ne faut pour autant pas occulter qu’elle résulte et s’inscrit elle-même dans un ensemble de mutations beaucoup plus profondes : 
· Crise économique en particulier pour les pays Occidentaux.
· Mutations sociales qui impactent à la fois les modes de pratique d’activités physiques et sportives et la consommation du sport spectacle.
· Changement et dérèglement climatiques qui pourraient remettre en cause les modalités d’organisation de l’ensemble des composantes du sport.

C’est en partant de ce constat que PwC et le Centre de Droit et d’Economie du Sport de Limoges se sont associés pour réunir un ensemble d’experts internationaux et réfléchir collectivement aux conséquences de ces évolutions. Comment le sport doit-il s’adapter aux réalités d’un monde qui change ? Doit-il simplement évoluer ou se réinventer plus profondément ? Ne devrait-il pas activement contribuer à une prise de conscience sur la nécessité d’un changement sociétal ?

Nous vous proposons de répondre à toutes ces questions à travers quatre conférences organisées sur deux journées à Paris les 23 et 24 septembre 2020, de nombreux acteurs viendront échanger avec les participants pour tenter de dessiner les contours de l’organisation du sport pour les prochaines années.

Evolution or Revolution?
A collective responsibility: building the future of Sport together.

Two days of brainstorming around the possible model(s) in the context of an unprecedented crisis.

Wednesday 23 and Thursday 24 September 2020 in Paris

A PwC & CDES Limoges event


In bringing professional and amateur championships to a standstill and imposing either the cancellation or postponement of numerous sporting events of every description (from the Olympic and Paralympic Games in Tokyo to end-of-season mass sporting events), the Covid-19 crisis has already caused great upheaval for all sports organisations and risks leaving a lasting impression, particularly in economic terms.

While it is wholly legitimate to try to learn quickly from this serious health crisis, we should not overlook the fact that it is the result of, and is itself part of, a much deeper set of changes: 
- Economic crisis: particularly for Western countries.
- Social changes that impact not only on the methods of the practice of physical and sporting activities but also on the consumers of sport entertainment.
- Climate change and imbalance that could call into question the manner in which all of sport’s components are organised.

Based on these observations, PwC and the Centre for Sport Law and Economics in Limoges have joined forces to bring together a team of international experts to reflect collectively upon the consequences of these developments. How should sport adapt to the realities of a changing world? Should it simply evolve or reinvent itself in a deeper and wider context? Should it actively contribute to a broader awareness of the need for social change?

We aim to answer all these questions through four conferences organised over two days in Paris on 23 and 24 September 2020. Numerous influential industry players will be on hand to exchange ideas with the participants: attempting to re-draw the parameters for the future organisation of Sport.


